



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Miércoles 30 de Julio de 2025 – N.º 2202

## AVANZAN OBRAS EN PREDIO RECUPERADO POR EL MUNICIPIO

Continúan los trabajos finales de recuperación y puesta en valor del sector de Prefectura que a través de un convenio, la gestión de Mariano Hormaechea recuperó para el municipio y transformar este lugar contiguo a la Costanera en un paseo público.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los pueblos.

## 30 de Julio

1915: Nace Juan Verdaguer, humorista uruguayo. Falleció el 14 de mayo de 2001.

1957: Nace Nery Pumpido, arquero de Unión de Santa Fe, Vélez Sársfield y River Plate, campeón del mundo en 1986.

1949: Nace Abdon Flores, pintor jujeño.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## AVANZAN OBRAS EN PREDIO RECUPERADO POR EL MUNICIPIO

Continúan los trabajos finales de recuperación y puesta en valor del sector de Prefectura que a través de un convenio, la gestión de Mariano Hormaechea recuperó para el municipio y transformar este lugar contiguo a la Costanera en un paseo público.



Los trabajos que se realizan a través de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad de Goya consisten en el hormigonado de la plataforma lindante al muelle donde previamente PRODEGO en forma conjunta con dicha secretaria

realizaron el relleno y compactación del lugar en todo el sector donde se había producido socavaciones con hundimiento de losas.

Las obras también se realizan en el sector interno del galpón donde se interviene con la misma metodología de trabajo, dado los mismos problemas de suelo que hay en el lugar.

Una vez cumplimentado todas estas tareas de reparación como se anunció oportunamente se habilitará el lugar para que los vecinos y turistas que nos visitan puedan disfrutar de este hermoso paseo a orillas de nuestro río.

## ¡LLEGA POR PRIMERA VEZ TALLER EMPRETEC A GOYA, CORRIENTES!

La Usina del Conocimiento (Parque Tecnológico Goya) será sede del Taller de Desarrollo del Comportamiento Emprendedor, del 25 al 30 de agosto. Inscripciones abiertas hasta el 18 de agosto en [www.empretec.org.ar/formacion](http://www.empretec.org.ar/formacion)

En conjunto con la Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya y con el acompañamiento del Club de Emprendedores de Goya y la Usina del Conocimiento, Fundación Empretec organizará la primera edición local del Taller de Desarrollo

del Comportamiento Emprendedor (DCE) – UNCTAD | Empretec, más conocido como Taller Empretec, a partir del próximo 25 de agosto.

El Taller, que ya capacitó a más de 9.400 emprendimientos argentinos desde 1988, está destinado a familiarizar a personas emprendedoras y líderes de empresas con los patrones de comportamiento del empresariado exitoso para que puedan identificar, reconocer y evaluar estos patrones en sí mismos y ser capaces de fortalecer aquellos que consideren necesarios, con el fin de aplicarlos en la gestión de sus propios negocios.

Esta nueva edición, gratuita y con cupos limitados, se llevará a cabo del 25 al 30 de agosto, de 14:00 a 22:00 hs en la Usina del Conocimiento (Parque Tecnológico Goya). Para preinscribirse al mismo es necesario completar el formulario disponible en [https://bit.ly/Inscripcion\\_TallerDCE\\_Goya](https://bit.ly/Inscripcion_TallerDCE_Goya). A partir de allí, se realizará

una preselección, seguida de una entrevista virtual, para definir la confirmación del grupo que formará parte del Taller Empretec.

El martes 12 de agosto a las 14:00 hs las personas interesadas en participar del Taller podrán participar de una charla informativa virtual mediante Zoom ingresando con el siguiente link: [https://bit.ly/Zoom\\_CharlaInformativa\\_TallerGoya](https://bit.ly/Zoom_CharlaInformativa_TallerGoya)

La metodología del Taller, diseñada por la Conferencia de las Naciones

Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), plantea una formación altamente interactiva que busca estimular rasgos y conductas que aumenten sus probabilidades de éxito en el desempeño empresarial. Se basa en la presentación de casos, actividades lúdicas, cuestionarios y ejercicios de carácter participativo, con lo que se logra que el participante ponga foco en sus habilidades y voluntad para buscar y alcanzar mejoras continuas en calidad, eficiencia y crecimiento.

---

## ESTE JUEVES SE ABONARÁ EL SUELDO DE JULIO AL PERSONAL DE PLANTA Y CONTRATADOS DEL MUNICIPIO

El intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea anunció que este jueves 31 se abonará los haberes correspondientes al mes de julio al personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del municipio. Los mismos se verán reflejados en los medios habituales de pago.

El jefe de la comuna de Goya expresó: “Comunicamos que el día jueves 31 se abonará el sueldo del



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

Comunicamos que el día jueves 31 se abonará el sueldo del mes de julio al personal de Planta Permanente y Contratados, dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago. #GoyaHaciaAdelante

mes de julio al personal de Planta Permanente y Contratados, dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago”.

---

Goya, Ciudad del Deporte:

## POLÍTICA DEPORTIVA COMUNITARIA IMPULSA A COMPETIDORES LOCALES DE ALTO RENDIMIENTO

La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Deportes, brinda apoyo económico a deportistas destacados de la localidad, posibilitando su preparación y participación en competencias de nivel provincial, nacional e internacional. Las Escuelas Deportivas Municipales comenzaron a cosechar sus primeros lauros nacionales.



El área a cargo de Alejandro Lago, promueve y estimula a los deportistas a mejorar la performance y alto

rendimiento en competencias provinciales, nacionales e internacionales.

“Hay un muy buen nivel de atletas en la ciudad que, no solo destacan en lo nacional sino también en lo internacional, y eso tiene que ver con las políticas deportivas comunitarias que se dan en los diferentes municipios. En este caso en Goya se viene apoyando muchísimo el deporte en los clubes; nosotros tenemos un

programa de Escuelas Deportivas que es modelo en la provincia, en otras localidades no hay las ofertas deportivas que tenemos nosotros con respecto a la promoción del deporte en donde salimos a desarrollar deportes desde sus bases” conceptuó Lago.

Citó algunos ejemplos de superación y apoyo deportivo del gobierno municipal como es el caso de la Escuela de Taekwondo “luego tenemos la única Escuela de Canotaje en la provincia, tenemos un Club de Adultos Mayores que ofrece a las personas de la tercera edad disciplinas deportivas que beneficia no sólo salud sino la salud mental y cognitivo, atletas de las distintas disciplinas desde su captación en lo social hasta que logran tener una planificación para que pueda participar con otras provincias de campeonatos nacionales y crecer en lo deportivo de alto rendimiento” sumó.

### 30 PROPUESTAS DEPORTIVAS

Actualmente en Goya existen 30 propuestas deportivas distribuidas en toda la geografía de la ciudad: en escuelas, clubes de barrios, zona rural y complejos barriales, sirven de instrumento participativo que apunta a estimular el desarrollo del deporte, entendiendo como un factor educativo y cultural que contribuye a la preservación de la salud y la formación integral de las personas.

Una de estas propuestas traída a colación por el funcionario, y que tuvo un amplio crecimiento exponencial por su adhesión, es el Newcom “que cumple un año de desarrollo en la ciudad, lo impulsamos en conjunto con los clubes como AGDA y Unión, ellos nos cedieron el espacio y nosotros pusimos los profes como Elena Cabrol que se puso el equipo al hombro” ejemplificó.

En este sentido, la profe Cabrol, como referente de esta disciplina en nuestra ciudad, representará a la Selección Sur Correntino en la instancia nacional de Newcom que se disputará en Catamarca, del 30 de julio al 2 de agosto, en la categoría +60 mixto.

Junto a Liliana Stortti, también integrante del seleccionado, formarán parte del equipo Taragüi, que representará a Corrientes en este importante torneo que reúne a los mejores equipos del país.

“En AGDA hay una escuela de Vóley que participa de la Liga Goyana que viene creciendo a pasos agigantados en la región. Es un ejemplo en la provincia de cómo se desarrolla el deporte en todas sus categorías, es una liga ejemplo en la provincia - reiteró- con más de 150 equipos de Vóley que genera talentos deportivos para que participen de las selecciones correntinas, para que compitan a nivel nacional, para que puedan salir grandes referentes de la zona como Germán Gómez, y esa es la idea de seguir generando estas escolitas”.

En este racconto, el funcionario mencionó la creación de nueve “potreros de futbol” distribuidos en la ciudad, además desarrollando propuestas como el running con el Grupo Modo Runner con distintas competencias los fines de semana. El Yoga, el Tejo y Sapo están muy desarrollados en la ciudad con la participación de muchísimos practicantes de estas disciplinas. La Escuela de Atletismo que saca exponentes nacionales como Brenda Insaurralde que ya es una referente nacional del Trails.

### ORGULLO GOYANO

Recordemos que la joven Brenda Insaurralde es una atleta de Goya de 15 años que representará a la Argentina en el Mundial de Trail de Montaña el 28 de septiembre en España, cuenta con el acompañamiento desde el municipio, y también se organiza una carrera en beneficio para apoyar el viaje de esta atleta, el próximo 3 de agosto en barrio Santa Clara, organizado por el club Atenas.

La joven y talentosa atleta de nuestra ciudad brilló en el Campeonato Argentino U20 de Carrera de Montaña en Villa Cura Brochero, Córdoba. Con solo 15 años, logró la medalla de oro y aseguró su

clasificación al Mundial de Trail y Montaña que se disputará en Canfranc, España, en el mes de septiembre.

Brenda se formó en la Escuela de Atletismo de Goya, parte del programa de Escuelas Deportivas Municipales, y hoy es un ejemplo de esfuerzo y dedicación para sus compañeros.

### APOYO DE GESTIÓN

“Todas estas actividades podemos desarrollar gracias al apoyo del intendente, Mariano Hormaechea que es un programa fundamental que abarca el eje de inclusión social y este plan que venimos generando junto con los vecinos, padres y profes”.

La decisión del acompañamiento oficial se puede vislumbrar en obras palpables como los Polideportivos Municipales y las intervenciones en el Predio del Gimnasio Escolar C.E.F

N°9, entre otros.

“En estos tres años de acompañar las inquietudes de los clubes se modernizó y renovó el sistema de iluminación de instituciones. Esto en conjunto con Mariano Hormaechea y el gobernador Gustavo Valdés. Casi el 85 % de los clubes están iluminados con este nuevo sistema, ayer se terminó con la obra de iluminación, con más de 112 paneles LED, del club Huracán de Goya como anteriormente sucedió en el Club La Bahía”.

Indicó que la Liga Rural de Fútbol va a tener nueva iluminación en este caso el club Defensores de Itatí con nuevo sistema de iluminación LED.

“La idea y proyección de la gestión es seguir llegando a los barrios, ampliando, acercando estas propuestas deportivas que incluye a todos los vecinos de la ciudad” finalizó.

## JORNADA DE FORMACIÓN PARA DIRECTIVOS Y DOCENTES

El jueves en doble turno en la sede del Club Unión Laura Lewin dictará un taller de capacitación destinado a directivos y docentes de todos los niveles, el cual otorga puntaje a los docentes que participen del mismo

CON PUNTAJE

**LAURA LEWIN**  
31 DE JULIO | GOYA  
Club Atlético Unión Goya - Tucumán 1262

**JORNADA**  
"Cómo aprende el cerebro y cómo deberíamos enseñar"

**HORARIOS**  
Primer turno: 8 a 10:30 h  
Segundo turno: 13:30 a 16 h  
EL CONTENIDO SE REPITE EN AMBOS TURNOS

**DESTINATARIOS**  
Directivos y docentes de todos los niveles del Sistema Educativo

**INSCRIPCIÓN**  
A través del catálogo SIMA a partir del 22 de julio | Cupo limitado

¡Una oportunidad imperdible para seguir aprendiendo y transformando la educación!

**CORRIENTES** Ministerio de Educación  
Sanos, Todos!

La Secretaria de Educación Sonia Espina en comunicación con Radio Ciudad, considero fundamental el rol de la Educación desde esta administración municipal, basado en las oportunidades académicas, la creación de espacios de formación

con la articulación necesaria con el Gobierno de la Provincia.

### ALTERNATIVAS PARA EL TRABAJO ÁULICO

En el contacto radial la funcionaria destacó "El interés generado por esta charla a desarrollarse el jueves en Unión, nosotros siempre estamos buscando generar las alternativas para brindar herramientas necesarias para el accionar de los docentes en sus respectivas instituciones educativas."

La Secretaria comentó: "Nosotros venimos apostando fuerte en el ámbito de la educación, trabajando con todos los establecimientos y niveles con el propósito de acercar elementos claves para el desarrollo de la tarea de enseñar, en la Feria del Libro hemos creado el ambiente necesario a partir de la presentación

del libro y charla con un destinatario específico, los docentes con la obra “No Hemos Aprendido Nada” que sirvió para impulsar el debate, el repensar la manera de enseñar, de educar desde las aulas.”

### **JORNADA EN UNIÓN A CARGO DE LAURA LEWIN**

Durante la entrevista, afirmó: “En este mismo sentido propiciamos la presencia este jueves de Laura Lewin, alguien con una vasta trayectoria que permitirá dirigir en esa línea la necesidad de adecuar a estos tiempos la enseñanza, con la neurociencia como elemento de formación, el uso de las tecnologías, como la IA (Inteligencia Artificial), de allí la convocatoria con la Jornada “Como aprende el cerebro y cómo deberíamos enseñar”, con el propósito de llegar a la mayor cantidad de docentes se ha propuesto hacer en dos horarios, para que puedan hacerlo en contrturno los participantes, por la mañana de 8 a 10 y 30 y a la tarde de 13 y 30 a 16 horas, aquellos que no han podido inscribirse por medio del catálogo SIMA, sugerimos asistir unos minutos antes para acreditarse y ser parte de este espacio formativo.” La funcionaria municipal recordó que la jornada otorga puntaje a los docentes que participan.

### **EXPO CARRERA**

En otro tramo de la entrevista la Secretaria, adelantó que: “Venimos preparándonos para la nueva edición de la Expo Carrera, sabemos que es otra posibilidad de dar a conocer las ofertas en materia de educación superior que cuenta Goya, donde

podemos señalar que en la actualidad más de 200 ofertas académicas, formativas brinda la ciudad, reafirmando el compromiso con la educación asumido desde esta administración municipal.

### **PROGRAMA “INTER PROMOS” PARA LOS ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO DE LA SECUNDARIA**

En la parte final de la entrevista, la Secretaria de educación Sonia Espina, sostuvo: “Estamos en la parte final de la organización de la convocatoria a las promos de los colegios de la ciudad y la zona rural, con el programa “InterPromos”, como una iniciativa más destinada a los jóvenes estudiantes que finalizan la secundaria, sumando a las opciones que ellos tienen con la estudiantina el espacio impulsado por ellos mismos, este programa cuando propusimos al Intendente Mariano Hormaechea para contar con otras ideas para los jóvenes, le pareció acertado, de esta manera el viernes venidero en el “Campo Amigo “ (Ex Massalin) se llevará adelante esta propuesta donde tendrán la posibilidad de hacer deporte, fútbol, básquet, ajedrez, truco, expresión artística y se premiará la mejor “chomba”, sumarán puntos con la tribuna más “bulliciosa” otorgando premios en efectivo a la Promo y al Colegio al cual representan, vale mencionar que venimos manteniendo reuniones, el martes estaremos definiendo los aspectos finales para dejar todo listo para el viernes 8 de agosto.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## **DISPOSITIVO MEDICO ASISTENCIAL**

**Prosiguen los operativos de atención médica y asistencia en los parajes rurales del departamento Goya.**



Dispositivo desplegado de manera articulada entre Municipio y Provincia, por parte del equipo de APS Municipal y el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social.

En ese sentido el martes se asistió a 45 familias en el Paraje Ifrán, con la

atención primaria de la salud y la entrega de Módulos Alimentarios.

JUEVES 31

En la continuidad del programa de asistencia a la zona rural, para este jueves 31 se ha diagramado, el dispositivo en Maruchitas, para reforzar la Atención Primaria de la Salud, con el médico, enfermeros y personal de farmacia, a los efectos de realizar los controles correspondientes, en presión arterial, ritmo cardiaco y vacunación de calendario.

De la misma manera el personal de la Delegación Goya de Desarrollo

Social, hará la entrega de los Módulos Alimentarios correspondientes a las familias de ese paraje rural

El operativo médico asistencial se efectuará desde las 9 horas, en el local de la Escuela 543 de Maruchitas.

El programa continuará la semana venidera, como siempre martes y jueves, en el inicio de un nuevo mes en los Parajes Las Mercedes y San Ramón, El Bajo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE GESTIÓN DEL RIESGO HÍDRICO



Este jueves 31 de julio en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya a las 11 horas se realizará

la conferencia de prensa sobre Gestión del Riesgo Hídrico: “Inundaciones urbanas y cambio climático”.

Este programa consiste en acciones orientadas a presentar, transferir y socializar información sobre el riesgo hídrico de nuestra ciudad. Dicho programa está dirigido a la sociedad en general, a cada uno de los habitantes de Goya y muy especialmente a los jóvenes.

Se invita a los medios de comunicación a la cobertura de la presentación organizada por la Municipalidad de Goya.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

## EL INTENDENTE RECORRIÓ LA OBRA DE REPAVIMENTACIÓN EN CALLE JOSÉ GÓMEZ

Mariano Hormaecha junto al secretario de Obras y Servicios Públicos Guillermo Peluffo, observó y constató los trabajos de reasfaltado de esta principal arteria de la ciudad.



### PLANTA ASFALTICA

Guillermo Peluffo explicó que la obra de reasfaltado de la calle José Gómez “la realiza Dirección Provincial de Vialidad” y desde la Municipalidad de Goya “realizamos los trabajos complementarios para que el

organismo provincial pueda hacer esta obra”.

Sobre esta obra, destacó que “se lleva adelante con la Planta Asfáltica recientemente inaugurada con la visita del gobernador Gustavo Valdés, podríamos decir que es la habilitación del servicio de esta planta con la repavimentación de la calle José Gómez”.

### PRIMERA ETAPA CONCLUIDA

Peluffo indicó: “Esta primera etapa comprende desde la avenida Sarmiento hasta la calle Baibiene, a casi llegar a la Entre Ríos. Dada las características del elemento usado, el tránsito se habilita con las precauciones necesarias. Los inconvenientes originados son de corto plazo, no supera las 24 horas, o sea un solo día, esta es la ventaja que nos otorga esta Planta Asfáltica”.

El funcionario municipal estimó que en aproximadamente dos semanas estará concluido todo este trabajo, “que continuará hasta llegar a la avenida Madariaga, y quedará en las mismas condiciones que la calle Colón”, recordó.

### PLAN DE OBRAS

“Todo esto es respuesta a la planificación y el cumplimiento de los anuncios realizados oportunamente por el propio gobernador durante su visita a la ciudad. Esta planta pertenece al organismo provincial, a la DPV, sepamos aprovechar estos elementos que agilizan el respectivo trabajo”, remarcó el secretario de Obras y Servicios Públicos.

### HABILITACIÓN DE LA CIRCULACIÓN VEHICULAR

Vale mencionar que desde la fecha se habilitó la circulación por la calle José Gómez, en función de estas consideraciones apuntadas por el funcionario municipal.

En la recorrida, el intendente se trasladó a la zona donde la Municipalidad viene interviniendo en el pluvial de la zona de calle Entre Ríos. Una vez concluido el trabajo se procederá al rellenado, colocación de arena cemento, debido a lo cual la continuidad de la obra de reasfaltado proseguirá desde Agustín P. Justo hasta llegar a la Avenida Madariaga.

## EFA COEMBOTA EN PLAZA MITRE



**EFA COEMBOTA**

ESCUELA DE LA FAMILIA AGRÍCOLA "COEMBOTA" I.S.16

**PLAZA MITRE FERIA FRANCA**

**Bolsones de verduras**

LECHUGA CRIOLLA  
LECHUGA ROJO FUEGO  
- ACELGA - TOMATE -  
PEREJIL - BERENJENA  
CEBOLLITA DE VERDEO

**SÁBADO 2 DE AGOSTO A LA MAÑANA**

La Escuela de la Familia Agrícola “Coembotá” estará feriado en la plaza Mitre el sábado 2 de agosto desde las 9 horas.

Los estudiantes del mencionado establecimiento educativo junto a profesores ofrecerán su clásico “Bolsón de Verduras”, una producción de los propios alumnos de los sectores vivero y huerta, a un valor de 10.000 pesos. Los productos que contiene el bolsón son lechuga, acelga, tomate, perejil, cebollita de verdeo y berenjena.

Los integrantes de la comunidad educativa de la EFA “Coembotá” tendrán disponible para los consumidores interesados el citado bolsón, el sábado en plaza Mitre.

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ EL ACTO DE INAUGURACIÓN DEL SISTEMA LUMÍNICO EN EL BARRIO SANTA CLARA

El jefe comunal aseguró que esto es el resultado “de una planificación, escuchando y estando cerca del vecino”.



Uno de los accesos principales del barrio Santa Clara es por la calle El Carancho, donde se procedió a la inauguración del sistema lumínico con el propósito de dotar mayor seguridad en la zona.

El intendente fue invitado a encender la llave junto a los vecinos para así dejar habilitado el sistema lumínico del barrio situado en la zona norte de la ciudad. Visiblemente emocionados, los vecinos manifestaron la alegría de contar con la iluminación en su barrio.

De la ceremonia junto al intendente participaron funcionarios municipales, provinciales, concejales, legisladores provinciales, presidentes barriales, el director de consejos vecinales, el presidente del plenario, periodistas, vecinos y público en general.

### MARIANO HORMAECHEA

El intendente agradeció el acompañamiento de funcionarios municipales, legisladores y funcionarios provinciales. Luego, sostuvo: “estamos contentos porque avanzamos en la búsqueda de

mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”.

“Sabemos claramente lo que necesita el barrio Santa Clara, nuestra ciudad viene creciendo de una manera acelerada, sobre todo en la zona norte. Observando y escuchando las demandas del barrio, tenemos desafíos hacia adelante, en ese sentido debemos trabajar con el HCD para ampliar el ejido urbano para permitir un crecimiento ordenado, planificado”.

El tema de la iluminación es consecuencia de un plan trazado desde el municipio, iniciado en la zona sur de la ciudad. Hicimos la inversión de la iluminación en el Canal de Chiappe, con una planificación; esto trae seguridad, desarrollo”.

“Estamos con un plan de inversión junto a la provincia para la relocalización de viviendas con el programa Oñandivei, casa totalmente equipada, que nos posibilitará extender el paseo costero en esos terrenos recuperados”.

“Para lograr esto lo hicimos escuchando a los vecinos, estando cerca de cada presidente barrial, trabajando en equipo. Los convoco a seguir por este camino”.

Finalmente recordó que este jueves habrá otra inauguración de obra realizada por medio del programa “Mita y Mita”, al tiempo que alentó a todos a “mirar el futuro y seguir juntos hacia adelante”.

#### **JOHANA VALENZUELA**

La vecina Johana Valenzuela, en sus palabras agradeció la decisión de colocar el sistema lumínico, también “por saber escucharnos y observar las necesidades de los vecinos”.

Lógicamente, manifestó su contento “por convertir este sueño en una realidad”, si bien también reconoció que “tenemos mucho por hacer para convertir en un gran barrio a Santa Clara”.

La vecina cerró con un efusivo “gracias Mariano, sigamos trabajando juntos”.

#### **MARIELA FERREYRA**

Otras de las vecinas, Mariela Ferreyra, remarcó la intervención de los vecinos en este logro. “Es una proyección hacia el futuro, por lo que agradezco al intendente, y a Dios, para que nos siga acompañando y poder continuar caminando en este sentido”, agregó.

En línea con lo manifestado por Valenzuela respecto del crecimiento del barrio, especificó: “son varias cosas las que queremos, centro de salud, comisaría, pensando en la necesidad de cada vecino”.

Finalmente, reiteró su gratitud a cada vecino y a la Municipalidad, deseando éxitos en la gestión al intendente.

#### **IRMA HAYDE LÓPEZ**

La vecina frentista Irma Hayde López, coincidente con los anteriores vecinos, expresó el agradecimiento por la colocación del sistema lumínico, y destacó: “Nosotros estamos creciendo como barrio, esto es algo muy bueno para cada vecino. Estamos cumpliendo con un sueño, gracias por esta decisión, por el esfuerzo de todos los días, esto es lo que nos motiva a seguir trabajando para ser un gran barrio”.

#### **SEBASTIÁN MAZZARO**

“Un equipo que hace funcionar al Municipio, sin pausa, dando pasos hacia adelante, nos permite cumplir con los objetivos”.

El concejal Sebastián Mazzaro, en su alocución, afirmó que “se cumplen los objetivos planteados desde el sector público, darle la iluminación otorgando una mayor seguridad, hacer un barrio más lindo, todo lo que se relaciona con el logro de objetivos lo hacemos juntos. ‘Esto no es mérito de un partido político’, señaló una vecina, está bien que lo señale, porque muchos levantan banderas que no le pertenecen, es de un Municipio que no es de un color político, sino de todos los goyanos, que cumple con lo trazado”.

“Si alguna vez levantó la voz, o cortó la calle, no sienta vergüenza (dirigiéndose a la frentista), a veces es necesario que haga saber esas demandas y nosotros tener la madurez suficiente para entender la situación de los vecinos, esforzarnos más para llegar antes. Sabemos que faltan muchas cosas, pero sepan que acá existe un equipo que hace funcionar un Municipio, dando pasos adelante, sin pausa. Los felicito por el esfuerzo, a Mariano por la decisión de avanzar. Acompañemos este objetivo de seguir caminando hacia adelante”, invitó finalmente.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

## LOS ORGANISMOS NACIONALES DE PAMI Y ANSES ATENDERÁN EL JUEVES EN CAROLINA

La atención del personal de las agencias nacionales se realizará desde las 8 horas en el Salón Parroquial de San Antonio en Carolina.



**\$12000**

**VENTA DE POLLO A LA PARRILLA + TORTA ASADA**

**A BENEFICIO DE ÑANDEROGA**

**3777222032**

**3777683311**

**3777683004**

**DOMINGO 3 DE AGOSTO  
RETIRAR A PARTIR DE LAS 12HS  
EN LA PARROQUIA SAN ANTONIO  
DE COLONIA CAROLINA.**

La propuesta es impulsada y organizada desde el Centro de Jubilados y Pensionados "Ñanderoga" para permitir hacer consultas, iniciar trámites sobre los beneficios que otorgan los mencionados organismos, no solo para jubilados. En el caso de ANSES: AUH, Asignación Universal por Embarazo, Becas Progresar, Discapacidad, entre otros.

El presidente del Centro de Jubilados de Carolina Mario Velasco y la secretaria Carmen Storti, en declaraciones a la radio dieron a conocer esta actividad organizada desde "Ñanderoga" para los vecinos de Carolina. Además, anticiparon que el domingo realizará una "polleada"

en el mismo espacio, Salón Parroquial, con la finalidad de continuar recaudando fondos para avanzar en la construcción de su sede.

"El operativo de PAMI y ANSES hemos organizado desde el Centro para realizar consultas de trámites, expedientes, con el objetivo de poder brindar esta oportunidad a todos los vecinos de nuestra zona, Maruchas, Ifrán, Isabel Victoria, Ñaembe, Progreso, entre otros parajes".

Los representantes del Centro de Jubilados recordaron que esta iniciativa "no es solo para jubilados y pensionados, sino también para aquellos que reciben o quieren recibir los beneficios de ANSES".

### POLLO A LA PARRILLA

Por otra parte, los miembros del Centro Ñanderoga anunciaron: "El domingo organizamos una nueva polleada, ofrecemos un pollo más una torta asada a 12.000 pesos, que se podrá retirar a partir del mediodía del Salón Parroquial. Está avanzando la construcción de nuestra sede, se han levantado las paredes, y esta recaudación nos permitirá continuar con este sueño de tener "nuestra casa propia" y así ofrecer un lugar para compartir y proseguir con las actividades que venimos dando actualmente".

Los interesados pueden comunicarse a los siguientes números: 3777-683311 o al 3777 683004.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## ABIERTA PREINSCRIPCIÓN A CURSOS CORTOS DEL ITG

Diseño, Animación en 3D, Inglés Técnico, Infraestructura en Redes, son algunas de las posibilidades que brinda la institución.



En diálogo en Radio Ciudad, el responsable del instituto informó sobre los cursos, requisitos, y además opinó sobre la inteligencia artificial.

### INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Marco Sosa, en el programa “Caminos para Aprender”, comentó sobre el uso de la IA y consideró que “ha venido para quedarse”, por lo que debemos en este tiempo aprender su utilización, las ventajas y las contras.

“Los jóvenes “por comodidad” usan para todas sus actividades, incluso evitan la búsqueda de la información porque recurren a la consulta de la inteligencia artificial. Sobre esto tenemos que profundizar para hacer un aprovechamiento correcto”.

### OFERTA DEL ITG

En el programa de la Secretaría de Educación anunció: “Desde el ITG, la semana que viene daremos inicio a los cursos para este cuatrimestre; para ser parte, los requisitos son mínimos: una fotocopia del DNI y contar con 17 años o más, pues a

ellos están direccionadas estas capacitaciones”.

En la conversación mantenida a través de la radio, sugirió: “Estos cursos son buenos, relativamente cortos, recomendamos inscribirse, iniciar y finalizar, pues tenemos un buen plantel de formadores. Cada curso tiene un cupo de 25 participantes, aunque debo señalar que esta cifra es flexible, porque algunos no continúan. Por eso, nuestra sugerencia es que al ser parte de estas propuestas lo hagan de principio a fin”.

“Para recabar mayor información pueden hacer las consultas en nuestras páginas de Instagram o en facebook, donde están detallados todos los cursos disponibles, ofrecidos desde el Instituto Tecnológico Goya”, añadió.

### LA FERIA DEL LIBRO: UNA VIDRIERA PARA LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA

“La Feria del Libro nos sirvió para socializar la capacidad de aquellos que han cursado en nuestro Instituto, quienes han mostrado juegos creados por ellos mismos, captando el interés de las delegaciones que han visitado ese espacio. Por eso destacamos la importancia de la oferta del ITG”.

### CALIDAD EDUCATIVA DE LAS ESCUELAS MUNICIPALES

“En la actualidad, mencionar a las instituciones educativas municipales es hablar de una calidad en la enseñanza, en cada entidad contamos con un gran equipo de trabajo para lograr los objetivos que nos trazamos”, concluyó Marco Sosa.

## ESTE SÁBADO 2, TORNEO AMISTOSO DE NEWCOM EN AGDA

Una jornada a puro compañerismo, inclusión y deporte compartido.



Con auspicio de la Dirección de Deportes y Surubí Newcom Goya,

este fin de semana viviremos una nueva edición del torneo amistoso de Newcom en el Club AGDA, donde distintos equipos se encontrarán para disfrutar de esta disciplina que sigue creciendo en nuestra ciudad.

El Newcom es mucho más que un deporte: es un espacio de encuentro, salud, risas y de integración. Gracias a todos los equipos que participarán y al Club AGDA por abrir sus puertas una vez más para que el deporte siga uniendo. Se jugarán partidos en categorías +50 +60 y Recreativos.

¡Sigamos promoviendo el deporte para todas las edades y fortaleciendo estos espacios de participación y amistad!

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina